

Elektro Schröder Guxhagen

Gerda und Günther Gerhold betrieben Ihr Elektro- und Installation-Geschäft von 1967 bis 1998 im Steinweg 1 Guxhagen.

In dieser Zeit war die Firma Schröder und seine Mitarbeiter in fast in allen Haushalten, Geschäften und Landwirtschaftlichen Betrieben in und um Guxhagen tätig. Im Ladengeschäft wurde man von Gerda bedient, hier konnte man vor Ort große und kleine Elektrogeräte kaufen auch Winora Fahrräder konnte man bei Ihnen erwerben.

Viele junge Menschen arbeiten im Laufe der Jahre bei der Firma Schröder, an die 20 Lehrlinge haben hier ihre Ausbildung absolviert.

Die Elektrofirma im Steinweg 1 Guxhagen:

Gegründet wurde die Firma von Nikolaus Schröder 1957. Nikolaus wurde 1904 in Guxhagen geboren.

Er absolvierte 1920 eine Ausbildung zum Elektriker in Kassel. Danach war er 28 Jahre bei der Firma Thüre in der Untergasse Guxhagen als Elektriker tätig.



1930 heiratete Nikolaus Schröder Martha Krug aus der Dörnhagener Straße. Sie bekamen 3 Kinder: Anni, Gerda und Marianne.



1938 zogen die fünf in Ihr neu gebautes Haus im Steinweg ein.

1954 machte sich Nikolaus selbständig und betrieb aus dem Keller heraus seine Firma. Da er zu dem Zeitpunkt noch keinen Meisterbrief hatte (das war notwendig um sich selbständig zu machen) tat er sich mit dem Elektromeister

Schill aus der Brückenstrasse zusammen. Meister Schill hatte dort ein Radio-Spezial-Haus.

1956 hat Nikolaus Schröder den Meisterbrief bei der Handwerkskammer Kassel erhalten.

Bei der Vorbereitung zum Meisterbrief stellte sich heraus, dass sein zukünftiger Schwiegersohn, Günther Gerhold aus Wolfershausen, auch die Meisterprüfung machte.

Nikolaus und Günther haben dann kurz hintereinander die Meisterprüfung bestanden.



Günther wurde am 13.11.34 in Wolfershausen geboren, er hat von 1949 bis 1952 eine Ausbildung zum Elektriker in Gensungen bei der Firma Inauen absolviert und dort bis 1957 gearbeitet.

1955 lernte Gerda Schröder, Günther Gerhold aus Wolfershausen beim Tanzen kennen.

1957 trat Günther in die Firma von seinem Schwiegervater im Steinweg Guxhagen ein.

